



**YAYASAN IBU KARTINI**  
**SMK IBU KARTINI**

Jl. Imam Bonjol 199 Semarang, (024) 3543512 Fax. (024) 3543512

**LAPORAN HASIL BELAJAR PESERTA DIDIK SEMESTER GANJIL**

Nama Sekolah	: SMK Ibu Kartini Semarang	Nomor Raport	: 4 /3BG2.2021
Alamat	: Jln. Imam Bonjol No 199 Semarang	Kelas /Semester	: XIIIG3/ 5
Nama Siswa	: NOVELIA RACHMA PRATIWI	Kompetensi Keahlian	: Kuliner
NIS/NISN	: 7811/ 0035916732	Tahun Pelajaran	: 2021/2022

**DESKRIPSI :**

No	Mata Pelajaran	Kompetensi	Catatan
<b>A Kelompok A ( Muatan Nasional )</b>			
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti Silva Kistiyorini, S.Th	Pengetahuan	Mampu memahami dan menerapkan materi aqidah, akhlak, ibadah dan sejarah dengan sangat baik
		Keterampilan	Mampu melaksanakan ibadah ghairu mahdhah membaca Al qur'an beserta tajwidnya dengan sangat baik
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Slamet Suryo Nugroho, S.Pd.	Pengetahuan	Mampu memahami Pelanggaran Hak dan Peningkaran Kewajiban Warga Negara, Perlindungan dan Penegakan Hukum dengan baik
		Keterampilan	Mampu Membuat Portofolio Pelanggaran Hak dan Peningkaran Kewajiban Warga Negara, Perlindungan dan Penegakan Hukum dengan baik
3	Bahasa Indonesia Siti Markamah, S.Pd.	Pengetahuan	Mampu memahami Surat Lamaran Pekerjaan,Cerita Novel Sejarah,Teks Editorial,Fiksi dan non fiksi dengan baik
		Keterampilan	Mampu Membuat,Surat Lamaran Pekerjaan,Teks Editorial,Cerita Novel Sejarah,Fiksi dan Nonfiksi dengan baik
4	Matematika Adi Kusbiantoro, S.Pd.	Pengetahuan	Mampu memahami Statistika, Limit, dan Turunan dengan sangat baik
		Keterampilan	Mampu Menyelesaikan Masalah mengenai Statistika, Limit, dan Turunan dengan sangat baik
5	Bahasa Inggris dan Bahasa Asing Lainnya Eko Setiyowati S.Pd.	Pengetahuan	Mampu memahami ungkapan sebab akibat,menawarkan jasa,keharusan,dan pengandaian yang diikuti saran atau perintah dengan baik
		Keterampilan	Mampu menerapkan ungkapan sebab akibat,menawarkan jasa,keharusan, dan pengandaian yang diikuti saran atau perintah dengan baik
6	Bahasa Mandarin Lailatul Fitriah, S.Pd.	Pengetahuan	Mampu memahami materi 你好! ( Hallo ), 谢谢! ( Terimakasih ), 你叫什么名字? (Siapa namamu?), dan 你家住在哪儿? ( dimana rumahmu? ) dengan sangat baik
		Keterampilan	Mampu mempratikkan materi 汉字 (hànzì) 拼音 (pīnyīn) dan 自我介绍 (perkenalan diri) dengan baik
<b>B Kelompok B ( Muatan Kewilayahan )</b>			
7	Bahasa Jawa Dwi Nur Zailani, S.Pd.	Pengetahuan	Mampu memahami tembang Dhandhanggula, geguritan, wacana eksposisi, unggah-ungguh basa, lan aksara Jawa dengan baik
		Keterampilan	Mampu mengekspresikan tembang Dhandhanggula, geguritan, wacana eksposisi, unggah-ungguh basa, lan aksara Jawa dengan baik

No	Mata Pelajaran	Kompetensi	Catatan
<b>C Muatan Peminatan Kejuruan</b>			
<b>C3 Kelompok C3. Kompetensi Keahlian</b>			
8	Produk Kreatif dan Kewirausahaan Sri Budi Handajani, S.Pd.	Pengetahuan	Mampu memahami dan menerapkan metode perakitan produk barang dan jasa dengan baik
		Keterampilan	Mampu melakukan perakitan produk barang dan jasa dengan baik
9	Produk Pastry dan Bakery Uut Susiyanti, M.Pd.	Pengetahuan	Mampu memahami pengertian, jenis, dan produk bakery dengan baik
		Ketrampilan	Mampu melakukan pengolahan adonan beragi dengan baik
10	Produk Cake dan Kue Indonesia Chintya Paramita P, M.Pd.	Pengetahuan	Mampu memahami mengenai bahan pengisi kue, bahan penutup kue, ornament cake serta menganalisis cake, gateaux dan torten dengan baik
		Keterampilan	Mampu mempraktekkan pembuatan bahan pengisi kue, bahan penutup kue, ornament cake serta menganalisis cake, gateaux dan torten dengan baik
11	Pengolahan dan Penyajian Makanan Gina Kismoejani, S.Pd.	Pengetahuan	Mampu memahami Menganalisis pengolahan dan penyajian makanan Indonesia dengan baik
		Keterampilan	Mampu Membuat hidangan nasi dan mie, sepinngan dan gastronomi dengan baik

Orang tua / Wali Siswa

*Nando*  
.....  
SUNARTO



Semarang, 17 Desember 2021

Wali Kelas

*Slamet Suryo Nugroho*

Slamet Suryo Nugroho, S.Pd.